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 2015年、市議会は会議開催数も 

多く、活発に活動して参りました。 

ほんの一部を、ご紹介いたします。 

こちらの記事は議会広報常任委員会（かわら版チーム）が作成しています。 

7月 

10月 

 

常
日
頃
、
留
萌
市
議
会

に
対
し
ま
し
て
、
ご
理
解

と
ご
協
力
を
賜
り
、
厚
く

お
礼
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

平
成
二
十
八
年
三
月
三

十
一
日
に
「
新
・
財
政
健

全
化
計
画
」
が
終
了
し
、

中
期
財
政
計
画
を
基
に
財

政
運
営
が
さ
れ
て
行
き
ま

す
が
、
市
議
会
と
し
て
も
、

し
っ
か
り
と
向
き
合
っ
て

い
く
所
存
で
す
。 

 

ま
た
、 

 
留
萌
線

（
留
萌―

増
毛
間
）
の
廃

止
問
題
も
大
き
な
課
題
で

あ
り
、
市
議
会
と
し
て
も
、

将
来
を
見
据
え
て
間
違
い

の
な
い
対
応
を
し
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

持
続
発
展
可
能
な
ま
ち

づ
く
り
を
目
指
し
て
が
ん

ば
り
ま
す
の
で
、
今
後
と

も
市
民
の
皆
様
の
ご
理
解

と
ご
協
力
を
、
心
か
ら
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 
 

留
萌
市
議
会
議
長 

 
 
 
 
 

野
崎 

良
夫 

 

J            
R                 

地方創生及び総合計画 
に関する特別委員会 

留萌南部三市町・道北支部議 
長会議員研修会に議員167名 

留萌市立病院訪問診療継続
の陳情を市長に提出 

市民と議会の意見交換会 

ＪＲ留萌本線に関する要望書を
市・北海道旅客鉄道株式会社へ 

 国の「まち・ひと・しごと創生法」施

行に伴い、地方自治体に求められ
ている地方人口ビジョン・地方版総

合戦略の調査研究、審査を行うため

特別委員会を設置しました。   

 東京大学法学部教授金井利之氏 

より「地方創生と地方議会・地方創 

生に議会は、どう向き 

合うべきか」について 

ご講演頂きました。 

 市民より寄せられた陳情を第２常任

委員会で議論し訪問診療継続の陳情
書を市長に提出しました。 

市内コミュニティセンター 

6ヵ所で、３日間で合計 

54名の市民の皆様と 

意見交換を致しました。 

 市と、北海道旅客鉄道 
株式会社へ要望書を提出 
し、JRへは安易な路線の 
廃止とならぬようお願いしました。 

8月 

11月 

12月 


